
FUJISAN  NETWORK

みんなの

掲示板

会員の活動のあれこれ

葵
エコ・サポーター

葵エコ・サポーターは、昨年15

名で設立、県民カレッジの卒業生で

構成されています。今年は3名増え、

地元の里山づくりや、研修会にも積

極的に参加し、できる範囲で楽しく

活動しています。毎月1回、連絡会

を県NPO推進室で行っています。

また、会員3名が、16・17日に

行われた富士山ボランティアレンジ

ャーの講習を受け、ハリキッテます。

NPO法人

富士山クラブ

富士山クラブ「富士山トイレ情報」

昨年山頂に設置した富士山トイレ

は、ただ今、越冬中。朗報としては、

吉田口5合目の佐藤小屋さんのスギ

チップトイレ恒久設置の承諾をいた

だきましたので、そのサポートを含

め、事務手続きを進めています。

また、昨年の課題でもあった水不

足は今年もありそうなので〝水運び

ボランティア〟を募集する予定です。

代表：森本　清さん

静岡市

理事長：秋山 英俊さん

三島市

グローバル

文化交流協会

グローバル文化交流協会は、国際

文化交流を目的とする会で、環境問

題をメインに取り組んでいる会では

ありません。

しかし、環境問題は現在大変深刻

な問題です。その一番のベイスは、

やはり個人の意識だと思います。今、

私たちにできることは、ほんの小さ

なことですが、常に環境のことを考

会長：水野　幾子さん

三島市

え、日常生活の中で改善できることを実行することだと思い

ます。そこで、数年前思いついたのが、環境カルタでした。

日常生活の中でできる些細なことを語呂のいい言葉にし、カ

ルタにすれば、遊びながら学べるのではないかと思ったので

す。ついでに英語も学べるようにと思い、英語表記も加え、

「バイリンガル環境かるた」を、すべて会員の手作りで作成し

ました。全国で大変好評を得て、すでに3,000セット以上は

出ています。主に小中学校で使われています。

一方、この会では休耕田を借りて、グローバルガーデンと

いう花壇づくりをしています。この作業にも近くの幼稚園や

小学生に参加してもらい、作業を通して自然観察をしたり、

環境の大切さを学んでもらうようにしています。

富士山の環境改善を目

的とした会はたくさん

ありますが、個々に活

動するより皆が力を合

わせたほうが、より効

率が良いと思います。

行政側がその音頭取り

をするというようなこと

はできないのでしょうか？

もちろん行政主導ではなく、

民官協働ということになりますが…

一本の矢より三本の矢のほうが強いのです。

NPO法人

ふじ環境
倶楽部

富士山南麓の森林
も り

づくりに取り組

み始めて早4年。毎年できることは

下草刈り、間伐、制水工づくりと、

専門の指導者のもと限られているも

のの、そのメンバーは少しずつです

が、広がりつつあることを実感して

います。2月9日の民有林での間伐、

制水工づくり、林内整備では、静大

の学生さんたちや、地元の川の水質

調査を熱心にやっている方など新し

いメンバーも加わりました。今年は

少しずつですが、国有林をお借りし

て活動をしていきます。スタートと

して4月21日（日）に植樹と自然観

察会を行います。

代表：小池 智明さん

富士市

沼津

市民協議会

沼津市民協議会は、柿田川・東富

士の地下水を守る連絡会の一団体と

して、森づくりに参加し、毎年1ha

に植栽を行い、5ヶ年で5haを目標

にしています。毎年、多くの会員が

参加し、さらに輪が広がっていくこ

とを願っています。また、多方面か

ら環境を捉え、積極的に活動を進め

ていきたいと思っています。

幹事代表：高田 和則さん

沼津市


